
Ausschussmitglied Dr. Günther: 
Sieht die Stadt eine Möglichkeit, auf Zubringerstraßen Hinweisschilder zu den Gewerbegebieten 
in Meckenheim aufzustellen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Anregung wird aufgegriffen. Es wird seitens der Verwaltung geprüft, an welchen Stellen 
Hinweisschilder zu Gewerbegebieten der Stadt Meckenheim sinnvoll und machbar sind. Das 
Ergebnis wird dem Ausschuss zeitnah mitgeteilt.  


